

「さわやか西中 あこがれの自分を求めて」

平成28年度 柳津町立西山中学校

学校だより

平成28年9月 2日(金)発行 第 20 号 発行責任者:高橋 弘悦

全員が町内で実習 2年生職場体験

2年生の職場体験を、29日、30日の2日間にわたって行いました。今年度の職場体験は、全員が柳津町内での実習を希望、充実した体験学習になりました。

実習先は、福柳苑、小池菓子舗、ぱん工房あかべこ、柳津保育所の4ヶ所。お忙しいところ、いずれの実習先でも温かく迎えていただき、やりがいや苦労などもご指導いただいたようです。

職場体験の実習先として、全員が町内を希望したことはとても意味のあることだと思っています。柳津町で頑張っている方々の姿を見て、生徒にとってもいろいろ考えることが多かった実習になったのではないかと思います。



千聖さん、GoodSpeaker賞受賞！ 両沼英語弁論大会

8月31日、会津坂下町中央公民館を会場に、両沼英語弁論大会が開催されました。

本校からは、創作の部に4名がエントリー。本校が進めている起業家学習や地域理解学習の一端を英語で発表しました。

各校4名の割り当てですが、今年度は5名の参加希望があり、泣く泣く4名に絞っての参加でした。4名は駅伝や合唱練習の合間を縫って、本当に多忙な中よく頑張ってきました。どの生徒も素晴らしい発表で優劣はつけがたいものがありましたが、3年生の金子千聖さんが3位柳津中の大関くんと1点差で、GoodSpeaker賞に輝きました。柳津町、全体的によく頑張っていました。指導の各校英語教諭、ALTライアンに感謝します。



奥会津オープンセミナーに参加して

渡部 涼花

7月30日、奥会津オープンセミナーに参加しました。英語で発表しなければならないと聞いて緊張していたのですが、大勢の参加者の前で、西山のことや中学校で私たちがしている活動などを発表することができました。

最初は私たちの「変な英語が通じるのか」ととても不安だったのですが、意外にわかっただけみたいなので、感動しました。あらためて英語の勉強は大切なんだと思いました。

名刺交換などを通じて、外国の大学生と話をすることができたこともうれしかったです。



金子 天斗

奥会津オープンセミナーで心配していたことが二つありました。まずは、準備していた英語の文章をスムーズに読むことができるかどうか、二つ目は、外国の人と本当に交流することができるのかどうかということです。

この日を迎えるまでに何度も練習していたので、英語でのプレゼンテーションはよくできたのではないかと思います。発表のあとでいろいろな質問が来たのですが、発表が通じたから出てきた質問だと思います。この質問にどう答えたらいいかがとても戸惑いました。

外国の人との交流は、残念ながら話しかける勇気が出なくて、積極的にできませんでした。でも、このセミナーのおかげで、西山中学校がしていることを世界に広めることができたと思います。緊張したけど、とてもよい経験になりました。



「自分でつくるお弁当の日」

明日3日(土)は、地区の総合防災訓練に、学校として参加するため授業日となります。あわせて、「自分でつくるお弁当の日」として、弁当持参となりますので、ご協力よろしく願います。

防災訓練にあわせて、非常食とするもよし、栄養面を考えた弁当にするのもよし。これを機会に、食を考えるきっかけとしていただくと幸いです。

